

Allgemeine Information (English below):

Idealerweise wird die Projektarbeit gemeinsam mit einem Unternehmen umgesetzt, es besteht aber auch die Möglichkeit, ein ausgeschriebenes Thema an der Hochschule zu wählen. Die Zusammenarbeit mit Unternehmen macht es möglich, dort zumindest teilweise zu arbeiten und das Studium parallel zu absolvieren (vor allem Semester 2 und 3 bieten sich hier an). Die Masterarbeit kann auf dem Projektarbeitsthema aufbauen, muss es aber nicht. Eine Übersicht der aktuellen, v.a. auch internen Projektausschreibungen finden Sie auf dieser Seite: <https://www.hs-albsig.de/studienangebot/masterstudiengaenge/sustainability-studies/ausschreibungen/>

Wir freuen uns natürlich sehr, wenn Sie bereits eine eigene Projektidee mitbringen und diese in ihrem Exposé beschreiben – gerade, wenn Sie bereits im Kontakt mit einem Unternehmen oder einer Organisation sind und dort vielleicht bereits erste Ideen bestehen. Wenden Sie sich gerne an uns, wenn Sie Unterstützung bei der Projektfindung haben.

Eine Möglichkeit ist es, z.B. geeignete Stellenausschreibungen von Unternehmen für Studierende zu finden. Sie können aber auch direkt zum Unternehmen Kontakt aufnehmen, für welches Sie sich interessieren bzw. bei dem Sie bereits arbeiten und gearbeitet haben, und nach passenden Projektarbeiten fragen.

Internationale Suche:

Eine Orientierung können zum Beispiel die Deutsche Auslandshandelskammern (AHK) bieten, um passende Unternehmen ausfindig zu machen. Mitgliederlisten, wie beispielsweise hier für Schweden <https://www.handelskammer.se/de/netzwerk/mitgliedermarktplatz> oder hier für Belgien/Luxemburg [Liste der AHK debelux-Mitglieder in Deutschland, Belgien und Luxemburg](#) helfen bei der Suche nach passenden Unternehmen.

Seiten wie z.B. Europages bieten ebenfalls Unterstützung bei der Suche: <https://www.europages.de/bs>

Information in English:

General information:

Ideally, the project work is carried out together with a company, but it is also possible to choose an advertised topic at the university. Cooperation with companies makes it possible to work there at least part of the time and complete your studies in parallel (semesters 2 and 3 are particularly suitable for this). The Master's thesis can build on the project work topic, but does not have to. You can find an overview of current, especially internal, project calls on this page: <https://www.hs-albsig.de/studienangebot/masterstudiengaenge/sustainability-studies/ausschreibungen/>

We would of course be delighted if you already have your own project idea and describe it in your synopsis - especially if you are already in contact with a company or organization and perhaps already have some initial ideas. Feel free to contact us if you need support in finding a project.

One possibility is to find suitable job advertisements from companies for students, for example. However, you can also contact the company you are interested in or have already worked for directly and ask for suitable project work.

International search:

The German Chambers of Commerce Abroad (AHK), for example, can help you find suitable companies. Member lists, such as here for Sweden <https://www.handelskammer.se/de/netzwerk/mitgliedermarktplatz> or here for Belgium/Luxembourg <https://debelux.ahk.de/mitglieder/mitgliederliste> help in the search for suitable companies.

Sites such as Europages also offer support in the search: <https://www.europages.de/bs>